

“Eh! bien, plus de deux siècles se sont écoulés, et moi, prêtre du Séminaire, j'ai eu le bonheur d'assister le premier prêtre huron disant sa première messe devant sa nation. Ma joie est d'autant plus grande qu'au petit Séminaire, j'ai été l'un des premiers professeurs de votre en-



fant, et que depuis trois ans je le prépare à monter au saint autel.”

Pendant cette allocution improvisée, bien des larmes furent versées.

Ensuite le nouveau prêtre a continué la messe. Pendant le *Préface* et le *Pater*, le chant si doux, si vertueux, si har-